

Salvamento Marítimo ha coordinado la evacuación de un tripulante accidentado en un pesquero a 22 millas al sureste del puerto de Tarragona

- El tripulante accidentado, vecino de Tarragona, había sufrido un fuerte golpe en la cabeza, quedando inconsciente

Tarragona, 14 de octubre de 2009

Salvamento Marítimo en Tarragona recibió a las 13.03 horas de hoy, una llamada por teléfono satélite del patrón de un pesquero con base en Tarragona, que informaba sobre el accidente de un tripulante de nacionalidad española. De inmediato se envió a la zona el helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer 204", con base en el aeropuerto de Reus, y la embarcación de intervención rápida "Salvamar Diphda", con base en Tarragona.

A través de la Estación Costera de Valencia, se puso en contacto al patrón del pesquero con el Centro Radio Médico en Madrid que aconsejó su evacuación aérea. El "Helimer 204" procedió a la evacuación del herido al Hospital Joan XXIII, mientras la "Salvamar Diphda" permanecía en la zona por si fuera necesaria su intervención.